

2019年茨城国体ハンドボール選手 結果を求める24歳の目標は国体入賞



Shusuke Watanabe

渡部 秀祐さん(則之内西)

キラリ東温この人なう No.69

地域で輝く人にインタビュー

兄の同級生に誘われたのがきっかけでハンドボールを始めた渡部さん。「はじめは球遊びのような練習で楽しかったです」と振り返ります。一番嬉しかったという大学時代は、3年生にインカレ3位、4年生にベスト8まで進んだそうです。「全国レベルと戦えたことがいい経験になりました」と話します。

昨年、2019年国体四国ブロックでは愛媛県選抜チームに選ばれ見事優勝。茨城国体への出場権を手にします。「高校時代は国体選手に選ばれて出場していましたが、それ以降は、国体から離れていました。ずっと出場したいと思っていたので、昨年選ばれたのは嬉しかったです」とはにかみます。「30歳までは第一線で活躍できるようにトレーニングを積んで、今後も国体選手として活躍したい。後世の指導にも力を入れたい」と今後の抱負を語ります。

未来を見据える24歳のポストプレイヤーは、必ず輝かしい成績で私たちを喜ばせてくれるでしょう。

編集後記

バスケットから離れて早8年。キラリで取材した渡部さんの胸板や、ツインドーム重信で撮影した青野さんの腕の筋肉に憧れた8月とともに、私の体力も終わりを迎えそうです。青野さんは以前キラリで取材したポディービルダー。動画はインスタグラムでご覧いただけます。(小出)

東温高校最後の夏を取材してきました。現状を受け止め、前を向く姿には大人も学ぶことがいっぱいです。「広報とうおんの表紙になるのが夢なんです」と言ってくれた三好くん！表紙だよ！(池川)

目次 Contents

- 02_特集 高校3年生最後の夏/06_スイッチとうおん/08_令和3年度園児募集/10_子育てガイド/12_ふれあい広場/16_やっぱり健康/18_情報BOX/22_暮らしのカレンダー/24_行政トピック/28_キラリ東温この人なう